



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 082
23 de febrero de 2016

Autoridades regularizarán el distributivo horario de clases

Autoridades y coordinadores de asignaturas y áreas de la Carrera de Medicina de la Facultad de Ciencias Médicas (FCM), mantuvieron una reunión en la que se propuso la optimización del distributivo horario de estudiantes y docentes, de manera que se cumplan las horas necesarias de clase que exige la normativa.

Guillermo Fuenmayor, Director de Carrera informó que la reestructuración por el momento se implementará sólo con estudiantes de primer semestre, posteriormente se establecerá con el resto de semestres, es una medida que beneficiará a estudiantes y docentes.

Otra de las medidas que se tomó es la readecuación de aulas para determinadas cátedras con el fin de brindar al estudiante mayores facilidades. **E.G**

